

1150 Jahre Dachsen

1150-Jahr-Feier in Dachsen kann steigen

Ersterwähnung im Jahr 876 als Tachsheim

05.11.2025



Die Gemeinde Dachsen bereitet sich aktuell auf das grosse Jubiläumsjahr 2026 vor. Nächstes Jahr wird die Gemeinde 1150 Jahre alt, sagt der Dachsner Gemeindepräsident Urs Schweizer gegenüber Radio Munot. Über das ganze Jahr sind deshalb verschiedene Veranstaltungen und Projekte geplant, die den Dachsnerinnen und Dachsnern etwas zurückgeben sollen. Mit den verschiedenen Projekten soll der Zusammenhalt in der Gemeinde geehrt werden, so Schweizer.

Zu Beginn des Jubiläumsjahrs wird ein Buch über die Geschichte von Dachsen der letzten 50 Jahre herausgebracht. Danach ist im September das grosse 1150-Jahr-Jubiläums-Fest, bei dem über drei Tage verteilt verschiedene Marktstände auf der Dorfstrasse stehen und es eine grosse Konzertbühne gibt. Um das rund 300'000 Franken teure Jubiläum zu finanzieren, sind die Organisatoren derzeit noch auf Spendengelder angewiesen.

Quelle: www.radiomunot.ch/p/1150-Jahr-Feier-in-Dachsen-kann-steigen-22AxsFgX6DapY8nUAJaZwS